
 

 

 

                                           ATA 016/2014 

Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 

Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os vereadores Leandro 

Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Jair 

Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Marilibra Sotilli Francescon, 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 

Verificado o número legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente da 

Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das correspondências 

recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta Número 015/2014, 

que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a leitura, a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 033/2014 - Abre créditos 

suplementares por redução de dotações orçamentárias. Projeto de Lei n° 

034/2014 - Autoriza a contratação emergencial de servidores, para suprir 

necessidade temporária. Projeto de Lei n° 035/2014 -  Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar contrato permuta de bens imóveis, e dá 

outras providências. Matéria em segunda discussão: Não tem. Matéria em 

primeira discussão : Projeto de Decreto Legislativo 001/2014  –  Que 

aprova as contas dos Administradores do Executivo Municipal no exercício 

de 2012 Srs. Edilson Antonio Romanini e Claudir Sotilli. Indicações: Não 

tem. Demais proposições: Não tem. Logo após, passou-se a matéria em 

regime de urgência. Feita a leitura do Projeto de Lei n° 033/2014 - Abre 

créditos suplementares por redução de dotações orçamentárias. A 

Vereadora Lindonês fez a  leitura do parecer relativo a este  projeto. Lido e 

discutido o Projeto de Lei n° 033/2014 foi aprovado por 05 votos a 04. 

Logo após, a Vereadora Dulce leu o Projeto de Lei n° 034/2014 - Autoriza 

a contratação emergencial de servidores, para suprir necessidade 



temporária. Após a leitura do projeto a Vereadora Lindonês fez a leitura do 

parecer referente a este projeto. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Após aprovarem o Projeto  de Lei n° 034/2014 a Vereadora 

Dulce leu o Projeto de Lei n° 035/2014 -  Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar contrato de permuta de bens imóveis e dá outras 

providências. Após a leitura do projeto a Vereadora Lindonês leu o parecer 

referente a este projeto. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por todos 

os vereadores. Logo após passou-se para a matéria em primeira discussão, 

onde consta o Projeto de Decreto Legislativo 001/2014  –  Que aprova as 

contas dos Administradores do Executivo Municipal no exercício de 2012 

Srs. Edilson Antonio Romanini e Claudir Sotilli. O Dr. Lorileno deu 

explicações e tirou dúvidas dos vereadores referente a este decreto 

legislativo. Lido o mesmo foi baixado para estudos das comissões e 

emissão de parecer. Como  não  haviam  outras matérias para discussão, 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: o Vereador Amarildo 

Francescon desejou uma boa noite a todos, agradecendo a presença, pediu 

ao Presidente Leandro se  tinha entrado em contato com o Prefeito pra falar 

da fábrica de reciclagem do Cleomar pois está com problemas aos redores 

da fábrica para carregar os caminhões e também pediu se o Presidente 

comentou com o Prefeito sobre a sua indicação de reformas no pavilhão do 

Vinicius Zenatti. A Vereadora Dulce Bettu Zanella deixou seus 

sentimentos à Família Guerra pela morte do ente querido, explicou o 

porque do voto favorável ao Projeto de Lei n° 033/2014, pois essa retirada 

de dinheiro da Secretaria de Obras vai ser usada em manutenção de 

transporte escolar, iluminação pública e manutenção no hospital, “não que 

as estradas não sejam importantes mas esse dinheiro vai ser bem usado para 

todo o município”. Logo após a Vereadora Marilibra Francescon deu um 

boa noite a todos, agradeceu aos demais vereadores  por ter passado o mês 

como Suplente de Vereadora nesta Casa Legislativa. Logo após o 

Presidente Leandro Caproski agradeceu a presença da Vereadora Marilibra 

Francescon por ter passado o mês de agosto acompanhando o trabalho na 

Câmara de Vereadores, como suplente, no lugar do Vereador Ademar 

Pierezan. O Presidente também respondeu as questões do Vereador 

Amarildo Francescon dizendo que não entrou ainda em contato com o 

Prefeito mas na semana seguinte irá conversar com ele. Deixou os 

sentimentos a Família Guerra, pois foi uma família que ajudou muito o 

nosso município. Falou também o porque do voto favorável sobre o 



|Projeto de Lei n° 033/2014, pois esse dinheiro vai ser bem aplicado nessas 

outras área principalmente no hospital, na educação e no transporte escolar. 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia quatro 

de setembro deste ano, neste mesmo local,  às vinte horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-. 

 

    ____________________ 

          Leandro Caproski 

          Ver.  Presidente 

                                                           _______________________ 
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                                                               Secretária Executiva 


